

## Lancement du rdv vidéo "À vous la parole !" À vous la parole, késako ?

L'idée de ce rdv vidéo est de proposer dans chaque newsletter Idée Alsace une partie des sujets illustrés avec des interviews, que se soit adhérent, partenaire ou acteur du développement durable.

Pour retrouver facilement les sujets de la newsletter illustrés avec des vidéos, il suffit de voir ceux où figure le picto :



### Lancement du premier numéro

Pour le lancement de ce nouveau format, Steve Jecko, Président d'Idée Alsace, vous présente cette nouveauté, en images bien sur !

Bon visionnage et n'hésitez pas à nous faire vos retours sur ce premier numéro !

### Interview de Steve Jecko, Président d'Idée Alsace

---

#### Pour en savoir plus :

- [Visionner l'interview de Joan Weyh Ringelstein, responsable marketing et communication chez Axal](#)
- [Visionner l'interview de Marion-Jacques Bergthold, membre du Directoire de la Caisse d'Épargne Alsace](#)
- [Retourner à la newsletter de juin 2015](#)

